

KURZMELDUNGEN

Knapp zwei Millionen Franken für Ausbau Zeughaus Aargau Der Regierungsrat spricht 1'977'000 Franken für den Ausbau des Depots Zeughaus der Kantonsarchäologie in Windisch. Mit dem beschlossenen Ausbau soll dieser Standort zum primären Material- und Funddepot ausgebaut werden. Im Gegenzug kann ein bisheriger Depotstandort aufgegeben werden. Zusätzlich ist die Einrichtung von Spezialarbeitsplätzen vorgesehen, damit das Fundmaterial direkt vor Ort bearbeitet werden kann.

Die «Food-Street» am Maienzug 2018

Aarau Auch dieses Jahr gibt es am Maienzug wieder eine «Food-Street» mit einem breiten Verpflegungsangebot. Zwei der zehn Gastronomie-Aussteller präsentieren im Vorfeld des Maienzugs eine kleine Kostprobe ihres Angebots. Die Metzgerei Speck und das Catering Ché VEGara sind mit Grilladen und veganen Köstlichkeiten vor Ort.

Fahrplan 2019 bringt keine Vorteile für Rothrist

Rothrist Wie der Gemeinderat festgestellt hat, verschlechtern sich die ohnehin nicht guten ÖV-Verbindungen für Rothrist noch mehr. Es ist vorgesehen, dass die HVZ-Zusatzzüge der S29 nur noch zwischen Langenthal und Olten verkehren, neu als S23. Weiter verkehren zwei neue Züge zwischen Olten und Langenthal (Olten ab 15:16 Uhr bzw. zurück Langenthal ab 15:21 Uhr). Das heisst konkret, dass Rothrist die halbstündliche direkte Verbindung in die Kantonshauptstadt Aarau verliert. In Olten gäbe es zudem keinen Anschlusszug nach Aarau.

Deponie Höll in Boswil und Kallern genehmigt

Villmergen Die Kommission für Umwelt, Bau, Verkehr, Energie und Raumordnung (UBV) stimmt den vom Regierungsrat beantragten Krediten für den Ausbau der Kantonsstrasse K 265 in Wohlen und Villmergen sowie für die gleichzeitige Revitalisierung und Sanierung des Nutzenbachs zu. Beide Kredite genehmigt die Kommission UBV einstimmig. Zwar monieren die Kommissionsmitglieder teilweise den äusserst geringen Kostenbeitrag der SBB an den Ausbau der Bahnunterführung. Da aus Sicht der SBB die Brücke nicht sanierungsbedürftig sei, gebe es aber für eine höhere Kostenbeteiligung der Bahn keine Rechtsgrundlage.

Jorma Waltisberg und Pascale Huber künden

Villmergen Der Gemeinderat musste von zwei Kündigungen Kenntnis nehmen: Jorma Waltisberg als Chef Hauswartung und Pascale Huber, Mitarbeiterin Abteilung Steuern. Beide nehmen eine neue Herausforderung in ihren beruflichen Umfeldern an. Der Gemeinderat dankt beiden für ihre geleistete und noch zu leistende Arbeit und wünscht ihnen alles Gute.



Bevölkerungsübung Feuerwehr

Aarau Am Mittwoch, 27. Juni, führte die Feuerwehr Aarau zusammen mit der deutschen Partnerstadt Reutlingen eine Übung auf dem Gelände der Alten Kanti durch. Unter den Schaulustigen waren auch einige Ehemalige auszumachen. Im Magazin wurden vor- und nachher gespannt die WM-Spiele verfolgt.

Für Sie hat geknipst: Irene Müller - alle Bilder gibt's auf www.aarauer-nachrichten.ch/fotogalerien

KURZMELDUNGEN

Stadion-Spendeaktion vor erfolgreichem Abschluss

Aarau Die am 15. November 2017 gestartete Spendenaktion steht kurz vor ihrem erfolgreichen Abschluss. Bis heute sind von 2'033 Spenderinnen und Spendern Gelder im Gesamtbetrag von 1'929'774 Franken gespendet worden. Zum Erreichen des Spendenziels von 2'000'000 Franken fehlen somit nur noch 70'000 Franken. Das Konto bei der Neuen Aargauer Bank, auf welches die Spendengelder einbezahlt werden können, wird am 20. Juli 2018 geschlossen. In diesem Zeitpunkt allenfalls noch fehlende Gelder werden vom CLUB 100, der grössten Sponsorenvereinigung des FC Aarau, übernommen.

Personelles bei zofingen-regio und AareLand

Region Der Regionalverband zofingen-regio und der Verein AareLand haben eine neue Kommunikationsverantwortliche. Karola Dirlam aus Hägendorf wird in Zukunft um die interne und externe Kommunikation der beiden Institutionen besorgt sein. Für den Regionalverband zofingen-regio und den Verein AareLand wird sie Texte und Multimedia-Inhalte für diverse Kommunikationskanäle verfassen, die Websites der beiden Organisationen betreuen und die Geschäftsleitung in allen Kommunikationsbelangen unterstützen.

Erfolgreiche Lehrabschlüsse bei der Gemeinde

Villmergen Saskia Nietlispach hat ihre Lehre als Kauffrau bei der Gemeindeverwaltung und Luca Elia als Elektroinstallateur EFZ bei den Gemeindewerken Villmergen erfolgreich abgeschlossen. Beide blicken positiv auf ihre Lehrzeit zurück. «Der Arbeitseinsatz im Jura samt Übernachtung dort war ein besonderes Erlebnis», so Luca Elia. Besonders gefallen hat Saskia Nietlispach der Kontakt zu den Einwohnerinnen und Einwohnern sowie die interessante Arbeit.

Doris Leuthard an der Bundesfeier 2018

Villmergen Die diesjährige Bundesfeier wird gemeinsam durch die vier Ortsparteien CVP, FDP, SP und SVP organisiert. Erstmals wird die Bundesfeier am Morgen auf dem Dorfplatz durchgeführt. Auf dem Programm stehen um 10 Uhr der Brunch, die Unterhaltung durch die Musikgesellschaft, die Festansprache und später der Festbetrieb mit Grilladen und gemütlichem Ausklang. Als Festrednerin konnte Bundesrätin Doris Leuthard, CVP, gewonnen werden.

Georgier auf Diebestour festgenommen

Aarau Die Polizei hielt am Dienstag, 3. Juli, in Aarau ein französisches Auto an und stiess auf grosse Mengen Diebesgut. Der georgische Fahrer wurde festgenommen. Die Fahndung nach seinem Begleiter blieb erfolglos. Woher das Auto stammt, muss die Polizei noch abklären.



Sommerfest

Lenzburg Am Samstag herrschte im Länzerthus Feststimmung. Am Sommerfest feierte das Länzerthus-Team gemeinsam mit den Bewohnern und deren Angehörigen sowie den Anwohnern aus Rapperswil und Umgebung den abgeschlossenen Neu- und Umbau sowie ihr 40-jähriges Bestehen – mit kulinarischen Köstlichkeiten und musikalischer Unterhaltung.

Für Sie hat geknipst: Rinaldo Feusi - alle Bilder gibt's auf www.aarauer-nachrichten.ch/fotogalerien